

23-04-2009

ABR.09.084

Las pernoctaciones hoteleras caen un 19 por ciento en marzo y los precios el 7,3 por ciento



Las pernoctaciones en hoteles disminuyeron el 18,9 por ciento en marzo respecto al mismo mes del año anterior, pese a una reducción del 7,3 por ciento en los precios, y acumulan una caída del 16 por ciento en el primer trimestre de 2009, según datos difundidos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Las pernoctaciones hoteleras caen un 19 por ciento

Durante marzo, el volumen de pernoctaciones en establecimientos hoteleros retrocedió hasta los 15,6 millones, debido al descenso tanto de las realizadas por españoles, que bajaron un 22,7 por ciento, como de las efectuadas por extranjeros, con una tasa interanual negativa del 15,1%.

De esta forma, el volumen de pernoctaciones hoteleras se retrotrae al nivel de 2004, como apuntó recientemente la Alianza para la excelencia turística Exceltur, mientras que la ocupación, que se situó en el 42,2 por ciento, supone uno de los índices más bajos de la última década.

No obstante, hay que tener en cuenta que este año la Semana Santa se celebró en abril y que en 2008 tuvo lugar en marzo, por lo que es conveniente esperar a disponer de los resultados de este mes para analizar en conjunto ambos meses.